

HOME / ACTUALIDAD

PREMIOS FEROZ 2020

Conquistó Hollywood... y ahora regresa a casa: Penélope Cruz, decidida a triunfar en Alcobendas

Este jueves se entregan, en el municipio madrileño, los galardones de la Asociación de Informadores Cinematográficos de España

16 DE ENERO DE 2020 - 20:07 CET BY

LARA FERNÁNDEZ

n su estantería reposan un Oscar, un BAFTA, tres Goya, cinco Fotogramas de Plata, un Premio Donostia, un César, dos Premios del Cine Europeo, un David de Donatello, un Independent Spirit, varios Premios de la Unión de Actores y Actrices, una Palma de Oro -compartida con sus cinco compañeras de la película Volver-... y otros tantos galardones. Pero Penélope Cruz tiene puesta su mirada sobre un reconocimiento que está alejado del glamour hollywoodiense y que, de conseguirlo, se convertiría en uno de los más simbólicos de toda su carrera como actriz: el Premio Feroz a la Mejor Actriz de Reparto por el filme de Pedro Almodóvar, Dolor y Gloria.

No te creerás lo que han hecho Penélope Cruz y Javier Bardem con sus Oscar

La anécdota de Penélope Cruz y su Oscar





Este jueves, la actriz regresará a su casa, al lugar que la vio nacer y en el que pasó su infancia y su adolescencia:

Alcobendas. Es el municipio madrileño el que acogerá la ceremonia de entrega de los galardones cinematográficos y televisivos en la que será su séptima edición -se crearon en 2013 y se entregaron por primera vez un año después-. La gala se antoja, por lo tanto, más especial que nunca para Penélope Cruz, al margen de que consiga o no el preciado trofeo.





Lo cierto es que la española siempre ha tenido muy presente a su tierra. A buen seguro que muchos todavía recuerdan sus palabras al recoger el Oscar a la Mejor Actriz de Reparto, en 2009, por su papel en *Vicky Cristina Barcelona*, la película dirigida por Woody Allen en la que compartía plano con su marido, Javier Bardem -quien lo había ganado un año antes por su interpretación en *No es país para viejos*-. No solo porque con aquella estatuilla hizo historia al convertirse en la primera actriz de nuestro país que lo lograba, sino porque el nombre de Alcobendas cruzó el charco y llegó a Hollywood de su mano. Ella misma lo mencionó en su discurso. "I grew up in a place called Alcobendas, where this was not a very realistic dream" ("Crecí en un lugar llamado Alcobendas, donde esto no era un sueño muy realista"). Por cierto que poco después de pronunciar estas palabras, la localidad la nombró Hija Predilecta.

Un 'look' de novia de auténtico Oscar





Han pasado 11 años de aquel momento que aún permanece en el imaginario colectivo y que bien podría encontrar la réplica este jueves en el **Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas**. Rodeada de amigos y compañeros de profesión, Penélope Cruz revivirá con toda probabilidad sus años de colegio en el **Juan XXIII** y en el instituto **El Portillo**, así como las tardes en la peluquería que su madre, **Encarnación Sánchez**, regentaba en la localidad, en el concesionario en el que trabajaba su padre, **Eduardo Cruz** o en la ferretería que poseía su tío **Manuel**. Si finalmente la española sube a recoger su galardón, todo apunta a que algunos de estos recuerdos formarán parte de su discurso.





Junto a ella estarán algunos de sus compañeros de reparto de *Dolor y Gloria*. **Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Julieta Serrano, Antonio Banderas y Pedro Almodóvar** han sido, también, nominados a los Feroz de este año por su trabajo en el largometraje más personal e íntimo del director, el mismo que ha sido <u>elegido por la revista *Time* como la mejor cinta de 2019</u>. Precisamente el actor malagueño y el cineasta manchego son dos grandes amigos de Penélope Cruz.





Se conocen desde hace décadas y siempre han seguido de cerca sus prolíficas carreras. <u>Hace exactamente 20 años</u>, la actriz convertía su '¡Pedrooooooo!' en legendario al proclamar ganador del Oscar, acompañada de Banderas, a Pedro Almodóvar por *Todo sobre mi madre*. Puede que este jueves uno de los tres -si no todos- vuelva a sentir la misma euforia si finalmente se alza con el Premio Feroz 2020.

Penélope Cruz se pone nostálgica y comparte una fotografía de cuando era pequeña

Penélope Cruz, estrella del desfile de Chanel con su minifalda de falsas plumas

Estos son los nominados a los Premios Feroz 2020

© ¡HOLA! Prohibida la reproducción total o parcial de este reportaje y sus fotografías, aun citando su procedencia.